

Antrag an die  
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt  
in der Sitzung am 25.09.2024

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass am Parkplatz Kaisermühlen (Grillplatz 6 und Vienna City Beach Club) eine bestimmte Anzahl an Parkplätzen (3 bis 5 Parkplätze) für Wohnmobile bis 3,5t reserviert und das Halten und Parken erlaubt wird.

## **Begründung**

Die Neue Donau ist seit ihrer Entstehung ein beliebter und geeigneter Ort zur Ausübung des Wassersportes. Durch den oft auftretenden Nord-West Wind war und ist die Neue Donau bei allen windunterstützten Wassersportarten sehr beliebt. Besonders bei angekündigten stärkeren Winden wird der Bereich beim Parkplatz Kaisermühlen gerne genutzt (Abbildung 1). Viele Sportausübende haben speziell umgebaute Fahrzeuge, um Ihre Sportausrüstung unterzubringen. Einige davon sind Wohnmobile bis 3,5t. Diesen Fahrzeugen ist das Halten und Parken am Parkplatz Kaisermühlen zur Zeit untersagt.



*Abbildung 1*



*Abbildung 2*

Dr Wolfgang DUSEK, M.Sc.  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*